

Né en Valais (Suisse) en 1970, j'obtiens un Master en architecture en 1997 ; j'exerce cette profession pendant plusieurs années, en Australie, à Lausanne et à Sion. Aspirant à davantage d'interactions humaines et désireux de m'aventurer dans un univers complètement différent, j'entreprends de me former à nouveau et obtiens un Bachelor en travail social en 2006. Passionné par l'art, j'éprouve très tôt un besoin vital et viscéral de créer. Un peu comme on entre en religion, je m'immerge alors dans une pratique artistique personnelle. Depuis plus de dix ans, je partage mon temps d'activité professionnelle pour développer et intensifier cette démarche créative, m'adonnant avec passion à une production régulière.

Différents apprentissages complémentaires dans le dessin, la peinture, la calligraphie, la céramique et la gravure ont confirmé mes affinités, étoffé mes compétences.

Les voyages et les rencontres ont imprimé durablement ma mémoire et influencé mon travail. Je conserve tout spécialement et également précieusement les impressions ramenées d'Australie, du Vietnam, de la Chine, du Maroc et de l'Espagne.

Mes influences sont multiples, je citerais notamment des artistes comme Yamanobe Hidaeki, Christian Hetzel, Pierre Soulage, Lawrence Carroll, Su Xiaobai, Mark Rothko, Robert Ryman, Lee Ufan, David Ostrowski, Edouardo Chillida, la liste n'étant pas exhaustive !

Grâce à un investissement régulier, mon travail évolue dans une constante exploration. J'investi cette démarche de manière professionnelle, j'expose régulièrement (en Valais mais aussi à Genève, sur la Riviera, à Bologne, à Paris, à Madrid, à New York et ailleurs), ce qui constitue pour moi des temps de recule, des respirations où les rencontres et les échanges m'enrichissent et me questionnent. Deux prix obtenus lors des éditions 2016 et 2017 de l'exhibition « Little Treasures » organisée par Trevisan International Art à Bologne ainsi qu'un mérite culturel décerné par la commune de Savièse m'apparaissent comme un encouragement à persévérer dans cette magnifique aventure. J'ai encore eu l'honneur d'intégrer l'Arthothèque cantonale du Valais en 2019.

Hormis de nombreux articles de presse dédiés à mon travail, celui-ci a également fait l'objet de plusieurs parutions, notamment dans la revue Maison & Jardin du mois d'août 2022, dans le magazine Art & Design du mois de mai 2017, d'un article dans la revue Top Art de l'édition du printemps 2018 ainsi que dans plusieurs catalogues de présentation et d'exposition.

www.steph-meier.ch

steph.meier@bluewin.ch

www.instagram.com/meierstephane

+41 (0)78 656 96 67

PRINCIPAUX ÉVÈNEMENTS

2025	ApArtés, Exposition à la Galerie de la Vidondée, avec Isabelle Tabin, Séverine Marclay, Patrick Althaus, Dominique Lugon	2017	Exposition à la Galerie Ateneo, Espacio Prado, « little Treasures », Trevisan International Art, Madrid, Espagne
2024	Exposition à la Galerie de la Vidondée avec Chantale Heimo	2017	Remise d'un mérite culturel 2016 par la commune de Savièse, Suisse
2023	Exposition en duo à la Galerie de la Tour Lombarde avec Chantale Heimo, membre Visarte	2017	Exposition à la Galerie du Cédre, Nyon, Suisse
2022	Exposition à la Galerie Agora, New York et représentation	2017	Exposition à Art Gland, évènement collectif, Gland, Suisse
2022	Exposition à la Galerie du Château d'Avenches	2017	Exposition à la Galerie Ruine, collectif, Genève, Suisse
2022	Exposition à la SwissArtExpo, Zürich	2017	Exposition thématique autour de l'immigration, organisée conjointement par le service de la culture de la ville de Sierre et le programme d'intégration du canton du Valais (PIC), Bain de Géronde, Sierre, Suisse
2021	Exposition au château de Venthône, Sierre, Suisse	2017	Exposition « 4,5,6 des artistes », duo d'artistes, Savièse, Suisse
2021	Forum des artistes, maison de la culture, Savièse, Suisse	2017	Exposition au Théâtre de Valère, Sion, Suisse
2020	Exposition à la Galerie Swiss Art Place, Lausanne, Suisse	2016	Exposition à la Galeria De Marchi, « little Treasures », Trevisan International Art, Bologne, Italie
2020	Exposition à la Galerie de la Tour Lombarde, Conthey, Suisse		Remise d'un prix "award of excellence 2016"
2019	Intégration de la collection de l'Artothèque Valais, Suisse	2016	Exposition à la galerie de la Tour Lombarde, Conthey, Suisse
2019	Exposition à la Maison de la Culture, Savièse, Suisse	2016	Exposition « St-Germain des peintres », évènement collectif, Savièse, Suisse
2018	Exposition thématique « équilibre et déséquilibre », organisée conjointement par le service de la culture de la ville de Sierre et le programme d'intégration du canton du Valais (PIC), Bain de Géronde, Sierre, Suisse	2015	Exposition à la Maison de commune, Grimisuat, Suisse
2018	Salon Art Shopping, Paris, France	2014	Exposition à la Galerie Othal, Sion, Suisse
2018	Salon ARTEXPO, New York, USA	2014	Exposition à la Maison de la culture, Savièse, Suisse
2017	Exposition à la Galerie Thuillier, Paris, France		
2017	Exposition à la Galeria De Marchi, « little Treasures », Trevisan International Art, Bologne, Italie		
	Remise d'un prix "critic's choice award 2017"		

